
新加坡音樂營感想 

 

今次的新加坡之旅我獲益良多，首先先講一下每天的行程。 

第一天我們乘國泰航空到新加坡的樟宜機場，據導遊說，它是新

加坡最老的機場，建於 1980 年，不過，近年當地政府花了六億波子擴

展，已經漸漸追上香港。晚上我們到了「榴連殻」看每晚 19:45的激光

表演，和香港的幻彩詠香江有很大區別，當地的表演是以激光照射在

樹型建築物上，旅客更可走在建築物中從不同角度欣賞表演，我當晚

和其他同學坐在地上欣賞這個表演。我覺得照射在樹上的激光十分豔

麗吸引著我的眼睛，我注視著一點時，其他閃爍著不同顏色的樹，令

我覺得自身正身處一片星河。第二至四天，我們到了新加坡中學排名

最高的學府進行表演綵排。雖然這幾天都在排練，不過我們近乎每天

都有特別的表演和活動，使我們在沉悶的排練中得到樂趣。我們在第

二天的晚上有幸能到「SINGAPORE SYMPHONY ORCHESTRA」聆聽西方

樂團表演，令我大開眼界。 

首先我想多謝基金給予我這個寶貴的機會讓的可以大開眼界。其

次，我也感謝各位導師和各位義工家長，安頓好一切和煩複的手續，

令我們可以專心排練和表演。在這次的音樂營中，我獲益良多，不僅

交了很多朋友，而且更增加了我的自信心。此外，我也參加了大師班，

我從中學會了二胡的演奏技巧，見識到大師的演奏，明白大師能把曲

中的感情受發揮得淋漓盡致功力並非一朝一夕可久以得到的，所謂

「不經一番寒徹骨，焉得梅花撲鼻香」，我也要繼續努力練習，方能

有大師一般的演奏技術。 


